
第１３４５回例会 ２０１３年７月４日(木)(雨)

司 会 諸星道治副幹事

点 鐘 桐山晃忠会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(東島礼美さん)

ビジター紹介 小川正人君(伊勢原) 陶山典之君(入会者)

祝結婚記念日 菊池君(７／５)

祝誕生記念日 ＜奥様・ご主人＞前君(７／７) 古谷さん

(７／８)

祝創業記念日 加藤君 兒玉君 柳川君 中西君(７／１)

瀬戸君(７／４)

バッジ交換

諸星前会長→桐山会長

瀬戸前幹事→飯田幹事

会員数 43名
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[ [事後]伊藤さん 三留

君(秦野中) 本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

７月１１日

○ クラブ協議会

ガバナー公式訪問

に向けて

酒井健一第７Ｇガ

バナー補佐

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

７月１８日

○ クラブ協議会

公式訪問の対応に

ついて

会長・幹事

出席数 38名

出席率 90.48％

前々回

の修正

88.37％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 桐山晃忠 幹 事 飯田隆明 会報委員長 梅原正美

2013 年～2014 年度国際ロータリー会長
ロン Ｄ・バートン

会長の時間

ロータリーを実践し、

みんなに豊かな人生を



○ 本日より会長を務めさせていただきます。飯田幹事、

各委員会と共々、活動して行きたいと思います。点鐘

させて頂きましたが、大変気持ちの良いものです。こ

の良さを汚さずに一年間やって行きたいと思います。

点鐘…船の添乗員に時間を知らせる鐘が始まりのよう

です。桐山年度も出航致しました。一年間ご協力宜し

くお願い致します。

○ 7/11(木) ガバナー補佐訪問

7/14(日) 地区会員増強・維持セミナー

7/18(木) クラブ協議会(ガバナー公式訪問に向けて)

7/24(水) 地区社会奉仕ｾﾐﾅ (ー飯田君、木村さん出席)

7/25(木) ガバナー公式訪問(四大奉仕質疑応答中心に)

※７月は行事が多く大変ですが、ご協力宜しくお願い

致します。

○ ガバナー事務所より

１、社会奉仕セミナー開催のご案内

日時 ７／２４(水) 15:00～17:00

場所 第一相澤ビル６Ｆ｢会議室｣

２、地区インターアクト委員会では｢インターアクト通

信｣を作成し、ＩＡ活動について広報して行くこと

となりました。

＝＝新会員入会式＝＝

氏 名 陶山典之君(瀬戸君より紹介)

生 年 月 日 Ｓ４０年６月５日

勤務先役職 フジ・プロダクト㈱ 代表取締役

自 宅 住 所 秦野市上今川町８－１０

自宅ＴＥＬ ０４６３－８５－５７７７

家 族 構 成 奥様 長女 長男 二女

≪本人コメント≫

２年前から瀬戸さんに入会を勧められていました。本日

入会が出来ました。皆様と共に活動をして行きたいと思い

ます。宜しくお願い致します。

[週報受理] 秦野

[受付文書]

１、国際ロータリー日本事務局経理室より 2013 年７月

のレートのお知らせ １ドル＝９９円

２、アムダより、ＡＭＤＡジャーナルダイジェストが届き

ました。

３、ＮＰＯ法人かものはしプロジェクトより、クラブでの

卓話が届きました。

４、秦野市図書館より ブックスタート事業に伴う協賛

について

５、ＲＩ日本事務局より、｢財団室ＮＥＷＳ｣７月号が届き

ました。

６、平塚ＲＣより 2013-14 年度７月より例会｢お食事時

間変更｣のお知らせ

７、秦野市交通安全協議会より、交通事故防止涼風キャン

ペーン「トマトの交通安全」への参加について

実施日 ７／１１(木) 雨天延期 予備日７／１２(金)

実施場所 イオン秦野店 くすの木広場

実施時間 １４：００～１５：００頃まで

[例会変更] 茅ヶ崎

[本日の配布物] ｢ロータリーの友｣｢ガバナー月信｣｢2013

－14年度クラブ活動計画書｣

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。親睦活

動委員長もお残り下さい。

○ 小川正人地区会員増強維持委員会副委員長(伊勢原)

｢本日は桐山会長さん、飯田幹事さん、初例会おめでと

うございます。さらに酒井第７グループガバナー補佐、

大屋グループ幹事さん、おめでとうございます。楽し

い一年をお祝い申し上げます｣

○ 酒井健一第７Ｇガバナー補佐 ｢一年間宜しくお願い

します｣

○ 桐山晃忠君 ｢新会長、幹事、各委員会共々誠意努力し、

秦野名水ＲＣを盛り上げていく所存ですので、宜しく

御ご支援、ご協力の程、お願い致します｣

○ 飯田隆明君 ｢一年間宜しくお願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢桐山、飯田年度のスタートです。皆

さんと共にお力添えをしたいと思います。夫の誕生祝

い、ありがとうございます。誕生日は丈夫な体を、心

を授けてくれた両親に感謝する日でもあると思ってい

ます｣

○ 小清水正義君 ｢一年間宜しくお願いします｣

○ 諸星道治君 ｢桐山、飯田年度、一年間宜しくお願いし

ます｣

○ 諸星常平君 ｢桐山晃忠会長、飯田幹事、一年間宜しく

お願いします。陶山さん、入会おめでとうございます｣

○ 菊池文男君 ｢結婚祝いありがとうございました。４６

回目になりました。いよいよ桐山年度ですね。頑張り

ましょう｣

○ 前 肇君 ｢新年度、バンザイ！！にスマイル。にょう

ぼうの誕生日祝いありがとうございます｣

幹事報告

スマイル報告



○ 柳川清紀君 ①｢創業記念日のお祝い、ありがとうござ

います｣ ②｢桐山会長、飯田幹事、いよいよスタート

ですね。一年間体調に気を付け、ご活躍下さい｣

○ 瀬戸 誠君 ｢桐山会長、飯田幹事、一年間頑張って下

さい。会社の創業記念をありがとうございます｣

○ 加藤一也君 ｢創立記念、ありがとうございます。平成

５年７月１日登録。入会しまして２０年経ちました。

２１年目に入りました。スマイルします｣

○ 中西 聡君 ｢創業のお祝いありがとうございます｣

○ 原 郁夫君 ｢2013－14年度のスタートを祝って、ス

マイルします｣

○ 三留文雄君 ｢諸星前会長、瀬戸前幹事、一年間ご苦労

様。桐山今年度会長には一年頑張って下さい。陶山さ

ん、入会おめでとうございます。宜しくお願いします｣

○ 多田嘉之君 ｢桐山会長、飯田幹事、一年間よろしく！｣

○ 大屋富茂君 ｢桐山・飯田年度のスタートにあたり、健

康に留意され、一年間楽しく務められますようお祈り

申し上げます｣

○ 今井茂文君 ｢桐山会長、飯田幹事、理事、役員の皆様、

一年間元気で頑張って下さい。名水ＲＣを素晴らしい

クラブに導いて下さい。期待しています｣

○ 高橋幸雄君 ｢桐山年度の出発です。幹事、理事、役員

の皆様、一年間宜しくお願い致します｣

○ 神崎達朗君 ｢桐山会長、飯田幹事、一年間頑張って下

さい｣

○ 大津俊彦君 ｢桐山会長、飯田幹事、一年間宜しくお願

いします｣

○ 河野治男君 ｢2013～14年度新会長・幹事、理事役員

の皆様、おめでとうございます。本年度も宜しくお願

いします｣

○ 山口光弘君 ｢諸星前会長、瀬戸前幹事、お疲れ様。あ

りがとうございました。桐山会長、今年度宜しく！｣

○ 木村眞澄さん ｢本日から新年度がスタート致します。

桐山会長、飯田幹事のもとで、社会奉仕委員会として

活動計画に今年の活動内容が掲げてございます。一年

間皆様のご協力を宜しくお願い致します｣

○ 淵脇美代子さん ｢諸星前会長、瀬戸前幹事お疲れ様。

ありがとうございました。桐山会長、飯田幹事、今年

度宜しくご指導のほど、お願い致します｣

○ 梅原正美君 ｢桐山会長、飯田幹事、おめでとうござい

ます。本日の雨が恵みの雨となるよう、頑張って下さ

い。期待しています。この期待が冷えて液体とならな

いように！！すまいるします！！｣

○ 山本裕宣君 ｢職業奉仕委員長を行います。一年間宜し

くお願い致します｣

○ 岩本英貴君 ｢新年度のスタートです。桐山会長宜しく

お願いします。皆さんにもいろいろご指導お願い致し

ます｣

○ 米山君夫君 ｢諸星直前会長、瀬戸前幹事、ご苦労様で

した。新年度桐山会長、飯田幹事、並びに理事役員の

皆様、この一年、頑張って下さい｣

○ 北村まり子さん ｢スマイルします｣

○ 鈴木和夫君 ｢桐山会長、飯田幹事、一年間宜しくお願

いします｣

○ 佐藤利枝さん ｢本年度も宜しくお願いします｣

○ 櫛田史子さん ｢いろいろ毎日ありますが、今日皆さん

にあえて感謝しています（＾－＾）｣

○ 北村俊和君 ｢昨年度までスマイルご協力ありがとう

ございました。新しいスマイル委員さん、今年も頑張

って下さい。協力します｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢桐山会長、飯田幹事年度のスタート

ですね！スマイル委員がんばります！本年度も皆様の

スマイル、応援宜しくお願いします。陶山さん、入会

おめでとうございます｣

○ 東島礼美さん ｢本日早退します。申し訳ございませ

ん｣

○ 百瀬正子さん ｢今年度もなんとかお手伝いが出来そ

うです。宜しくお願い致します｣

合計137,000円

○ 桐山晃忠会長

① ７／１４(日)、地区会員増強維持セミナーが開催され

ます。古谷スミ子さんに講演依頼がありました。高

橋幸雄さん、私も出席して参ります。

② ７／２４(水)、地区奉仕セミナーが開催されます。木

村社会奉仕委員長が出席予定です。

○ 会計 諸星道治委員長

① 会費納入のお願い(半期分)

年会費 120,000円

特別会費 25,000円

消防車贈呈基金 5,000円

青少年交換学生会員負担金 10,000円

合計 160,000円

※７月中に納入お願い致します。

② 旅行積立金徴収について

毎月5,000円を月初めに集めます(伊藤さん、櫛田さん

へ)。

③ 今年度テーマバッジ配布について

桐山晃忠会長より皆様にプレゼントです。

地区委員報告

委員会報告



＝＝新年度方針＝＝
○ 桐山晃忠会長

今年度ＲＩ会長のテーマは｢ロータリーを実践し、みんな

に豊かな人生を｣です。このテーマを基本として、ロータリ

ーの奉仕活動、性格、方向性を作りだし、クラブの活動計

画に役立てて行きたいと思います。これらを実践するには、

まず、現場に出向き、見て、どのようにするか判断しなけ

ればなりません。活動に関しては前年度、箱根でお話しさ

せて頂きましたが、活動計画書の９ページに記しておりま

すので参照して下さい。

“本当に求められているものは何か”を考え、現場を見

て、納得したうえで活動して行きたいと思います。

一年間、ご協力の程、宜しくお願い致します。

○ 飯田隆明幹事

前年度一年間、副幹事として勉強させて頂きました。

今年度は桐山晃忠会長の女房役としてがんばってまいり

ます。出来る限り地区の行事にも出席したいと思います。

明るく、楽しい例会をと考えています。活動するに当た

り、「四つのテスト」を理解してから活動して頂きたいと思

います。一年間宜しくお願い致します。

次週の例会について(７／１１(木)

・ガバナー補佐訪問

11:30～12:30 会長・幹事・会計とミーティング

12:30～13:30 例会(Ｇ補佐卓話)

13:40～14:40 Ｇ補佐との懇親

・ガバナー公式訪問(７／２５(木))

昨年度の四大奉仕の委員長に活動報告をして頂きます。

その後、今年度の四大奉仕の委員長が活動予定を発表。

ガバナーとの質疑応答をして頂きます。


